



PHORMS  
BERLIN MITTE



# Programm

## Tag der offenen Tür am Samstag, 18. Januar 2025 • 11:00 – 13:30 Uhr

**Begrüßung** - unser Team begrüßt Sie im Eingangsbereich, hilft Ihnen sich auf dem Campus zurechtzufinden und versorgt Sie mit Informationsmaterial.

**Campus Rundgang** - bei einem geführten Rundgang erfahren Sie alles Wissenswerte über die Kita, die Grundschule und das Gymnasium. Die letzte Tour startet um 13:30 Uhr.

**Das Elterncafé** - in der Lunch Hall zu finden, wird von Phorms-Eltern organisiert und geleitet, die gern Fragen zum Kita- und Schulalltag beantworten und für Ihr leibliches Wohl sorgen.

**Lunch Hall** - hier können Sie den musikalischen Aufführungen unseres Fachbereichs Musik lauschen.

Uhrzeiten Musikaufführung: 11:30 bis 11:45 Uhr / 12:00 bis 12:15 Uhr / 12:30 bis 12:45 Uhr / 13:00 bis 13:15 Uhr

Zusätzlich wird es Präsentationen mit Informationen zum Aufnahmeverfahren geben.

Uhrzeiten Präsentationen: 11:45 bis 12:00 Uhr (DEU) / 12:15 bis 12:30 Uhr (ENG) / 12:45 bis 13:00 Uhr (DEU) / 13:15 bis 13:30 Uhr (ENG)

**Das Leitungsteam der Bereiche Kita, Grundschule, Hort und Gymnasium** - steht Ihnen in der Phorms' Lounge für alle pädagogischen Fragen gern zur Verfügung.

**Kooperationen** - Schauen Sie bei unserem Kooperationspartner ALBA Berlin in unseren Sporthallen (Erdgeschoss, über den Schulhof) vorbei und schnuppern Sie mal rein.



# Programme

## Open House on Saturday, January 18<sup>th</sup> 2025 • 11am – 1.30pm

**Welcome** - our team will welcome you in the entrance area, help you find your way around the campus and provide you with information material.

**Tours** - during our guided tours you will learn all about our Kita, Primary School or Secondary School. The last tour starts at 1.30pm.

**Parents' Café** - located in the Lunch Hall, organised and led by Phorms parents who will gladly answer your questions about our everyday life on campus over a nice cup of coffee and some cake.

**Lunch Hall** – take in performances by our Music department.

Music performance times: 11.30 until 11.45 / 12.00 until 12.15 / 12.30 until 12.45 / 13.00 until 13.15

There will also be presentations with information on the admission procedure.

Admissions presentation times: 11.45 until 12.00 (German) / 12.15 until 12.30 (English) / 12.45 until 13.00 (German) / 13.15 until 13.30 (English)

**Leadership Teams: Kita, Primary School, After-School Care and Secondary School** – will be stationed in the Phorms' Lounge and happy to answer any pedagogical questions.

**Co-operation Partner** - drop by our sports halls (ground floor, across the second playground) to check out our partners from ALBA Berlin.